

# エコプロダクツ 2015 に出展

## わたしが選ぶクールな未来

「エコプロダクツ 2015」が平成 27 年 12 月 10 日から 12 日

の 3 日間、東京ビッグサイト(東京・有明)で開催されました。

これは日本最大級の環境展で、主催は一般社団法人産業環境管理協会、日本経済新聞社。

ちば里山センターのブースは「森林からはじまるエコライフ展 2015」のコーナー。

ブースでは、里山活動団体間の交流、情報共有を図るネットワーク構築などを進めるほか、里山に関心のある個人や里山活動団体、企業等からの問い合わせや相談に応じました。

また、来場者がリース作りにチャレンジするコーナー、

ヒノキのコスターをペインティングするコーナー、クラフト工芸品コーナーなどが用意され、それぞれ賑わいました。

入場者総数は 16 万 9 千人(前年度比 45%増=主催者発表)と盛況裡に終了しました。



ちば里山センターブースでクラフト



リースも出来たよ♪



ヒノキのコスターにお絵かき

## ちば里山センター3年間の活動報告会

平成 27 年 12 月 11 日東京・有明、TFT ビル会議室において地球環境基金助成団体活動報告会が行われました。平成 27 年度の同基金の助成案件は総数 207 件、総額 6 億 4300 万円となりました。

報告会は、活動 3 年目の区切りに当たる団体が政策提言、実践型・自然保護・環境教育・普及啓発、地球温暖化・循環型社会形成のジャンルに分かれ報告するものです。

ちば里山センターは、平成 25 年度から 27 年度までの 3 年間行った「里山カレッジ」について小西博典理事が報告しました。千葉県の上山活動を行っている団体の意識調査で第一世代の高齢化と後継者不足が浮き彫りになったことから、特定非営利活動法人ちば里山センターが行政機関、関連団体と協働し「ちば里山カレッジ」を開設し、里山活動に必要な基礎的知識と技能を習得する「ボランティア養成コース」と、従来の里山保全に加え幅広い視点で活動し、情報発信できる人材を育成する「次世代リーダー養成コース」の 2 本の柱で運営したことを発表しました。

この 3 年間で里山ボランティア養成コースを 3 回、次世代リーダー養成コースを 2 回開催し、県内 20 市より延べ 208 名が受講し、巣立ちました。小西理事は、本カレッジにて習得した知識や技能を各地の上山活動に活かし、地域の皆さんと協働し千葉の上山を元気にすることが確信できる、と結びました。



説明をする小西理事

## 平成28年度「里山シンポジウム」開催

日 時：平成 28 年 5 月 15 日(日)10 時～17 時 会 場：南房総市立嶺南中学校和田校舎